



Was ist eine adverbiale Bestimmung der Art und Weise?

Adverbiale Bestimmung der Art und Weise

Adverbiale Bestimmungen sind eine weitere Art von Satzgliedern. Sie sind nicht notwendig und können den Satz um Informationen ergänzen.

Eine **adverbiale Bestimmung der Art und Weise** oder **Modaladverbial** bietet weitere Informationen darüber, **wie etwas geschieht**.

Was ist eine adverbiale Bestimmung der Art und Weise?

- Eine adverbiale Bestimmung der Art und Weise gibt mehr Informationen darüber, **wie** oder **auf welche Weise** etwas in einem Satz passiert.
- Mit verschiedenen Fragewörtern kannst du nach der adverbialen Bestimmung der Art und Weise fragen. Zum Beispiel: *wie?*, *womit?* oder *auf welche Weise?*
- Adjektive wie *gut* oder *schnell* können eine adverbiale Bestimmung der Art und Weise in einem Satz sein.
- Nomen können ebenfalls mit einer Präposition eine adverbiale Bestimmung der Art und Weise bilden. Zum Beispiel: *mit Begeisterung* oder *ohne Probleme*.

Beispiel

Das Mädchen läuft schnell.

Wie läuft das Mädchen? → **schnell**

Wenn wir nach der **Art und Weise** fragen können, handelt es sich um eine **adverbiale Bestimmung der Art und Weise**. Sie gibt uns in diesem Satz mehr Informationen darüber, **wie** das Mädchen läuft.

